

Chur, 11. April 2017

MEDIENMITTEILUNG

Spitex frischt Auftritt auf und lanciert Verbands-Website neu

Die NPO-Spitex in Graubünden startet mit einem modernisierten Logo und einer neuen Verbands-Website www.spitexgr.ch in den Frühling.

Die NPO-Spitex in Graubünden hat ein neues Kleid: Das Logo ist überarbeitet worden und präsentiert sich modern, frisch und dynamisch – wie die Spitex eben ist. «Es gab in der Tat einen gewissen Aufholbedarf», erklärt Mario Evangelista, Geschäftsführer des Spitex Verbandes Graubünden. «Wir leben in einer schnellen Zeit, in der sich rasch alles verändert. Die Spitex hält mit diesen Veränderungen Schritt, ist agil und fortschrittlich. Mit dem neuen Logo können wir das besser zum Ausdruck bringen. Insbesondere möchten wir auch potenziellen Arbeitnehmern zeigen, dass die Spitex eine attraktive Arbeitgeberin ist, die Karrieremöglichkeiten und gute Entlohnung bietet».

«Überall für alle»

Ebenfalls neu ist der Claim «Überall für alle». Er verdeutlicht, dass die Dienstleistungen der NPO-Spitex für alle zugänglich sind. Die NPO-Spitex lehnt als wichtiger Teil der medizinischen Grundversorgung und mit dem Leistungsauftrag der Gemeinden keine Einsätze ab. Unabhängig davon, wo die betroffene Person lebt und ob sich der Einsatz finanziell lohnt. Die NPO-Spitex arbeitet zwar wirtschaftlich, aber nicht gewinnorientiert. Dadurch kann immer das Wohl der Kunden in den Vordergrund gestellt werden und die Betroffenen – unabhängig von Einkommen oder Vermögen – können von einer möglichst hohen Lebensqualität zu Hause profitieren.

Erstmals national einheitlicher Auftritt

Der Rebranding-Prozess wurde auf nationaler Ebene vom Spitex Verband Schweiz initiiert. Es ist das erste Mal in der Geschichte der NPO-Spitex, dass schweizweit ein einheitliches Logo verwendet wird. Bis anhin gab es einen «Logo-Graben» zwischen Deutschschweiz, Westschweiz und Tessin. «Mit einer einheitlichen Marke haben wir eine klarere Identität und einen höheren Wiedererkennungswert. Somit können wir unsere Marktführerschaft unterstreichen», so Evangelista. Der regionalen Identität wird aber weiterhin Rechnung getragen: So wird der Claim in Graubünden nicht nur in Deutsch, sondern auch in Italienisch und Romanisch – und zwar im jeweiligen Idiom des Tätigkeitsgebietes der zuständigen Spitex – eingesetzt, je nach Bedarf auch zweisprachig.

Neue Website für den Spitex Verband Graubünden

Im Zusammenhang mit dem Rebranding ist auch die Website des Spitex Verbandes Graubünden überarbeitet worden. Nicht nur visuell, sondern auch strukturell und inhaltlich. Mit der Website spricht der Verband verschiedene Zielgruppen an: In erster Linie seine Mitglieder, die 19 NPO-Spitex-Organisationen im Kanton, aber auch die allgemeine Bevölkerung, Spitex-Angestellte sowie potenzielle Bewerber und Bewerberinnen als auch Ausbildungsinteressierte. Mit der neuen Struktur werden diese Zielgruppen direkt angesprochen und finden die für sie interessanten Informationen einfacher.

Jahresbericht ebenfalls online

Ebenfalls online angeboten wird seit diesem Jahr erstmals der Jahresbericht. «Auch vor unserer Kommunikation macht die Digitalisierung nicht halt – und wir nicht vor ihr. Wie auch in unseren anderen Tätigkeitsbereichen» informiert Evangelista.

Die neue Website: www.spitex.gr.ch

Der neue Online-Jahresbericht: <http://jahresbericht.spitexgr.ch>

Das neue Logo (exemplarisch vier Beispiele):



Kontaktpersonen für weitere Auskünfte:

Barla Cahannes
Präsidentin Spitex Verband Graubünden
Graubünden
Tel. 081 252 26 82
barla.cahannes@cahannes.ch

Mario Evangelista
Geschäftsführer Spitex Verband
Tel. 081 252 77 22
info@spitexgr.ch



Überall für alle

SPITEX

Verband
Graubünden

Spitex Verband Graubünden

Der Spitex Verband Graubünden ist der Dachverband der 19 im Kanton Graubünden tätigen, regionalen Spitex-Organisationen. Er ist ein Arbeitgeber und Fachverband, der seine Mitglieder bei der Erfüllung ihrer Aufgaben unterstützt und berät. Der Verband funktioniert als Informationsdrehscheibe für seine Mitglieder und befasst sich mit für die Spitex relevanten Fragen und koordiniert Aufgaben. Er hält Kontakt zu Behörden, Krankenversicherern, kantonalen und Bundesverbänden und weiteren Organisationen des Gesundheits- und Sozialwesens und vertritt dabei die Interessen der Spitex.

www.spitexgr.ch

Spitex Organisationen in Graubünden

ACAM – Associazione per la cura e l'assistenza a domicilio nel Moesano

Spitex Albula/Churwalden, 7078 Lenzerheide

Senesca – Spitex Bündner Herrschaft, 7304 Maienfeld

Spitex Cadi, 7172 Rabius

Spitex Chur, 7000 Chur

Spitex Davos (Spital Davos AG, 7270 Davos-Platz

Spitex Engiadina Bassa (CSEB), 7550 Scuol

Spitex Foppa, 7130 Ilanz

Spitex Fünf Dörfer, 7206 Igis

Spitex Imboden, 7402 Bonaduz

Spitex in Alterswohnungen von Heimen in Chur, 7000 Chur

Spitex Oberengadin / Engiadin' Ota, 7503 Samedan

Spitex Prättigau, 7220 Schiers

Spitex Region Schanfigg, 7028 St. Peter

Spitex Selva, 7031 Laax

Spitex Valle Bregaglia, 7606 Promontogno

Spitex Val Müstair, 7536 Sta. Maria VM

Spitex Valposchiavo, 7742 Poschiavo

Spitex Viamala, 7430 Thusis